



黒畑小だより

学校ホームページ <http://www.kita9.ed.jp/kurogahata-e/>

北九州市立 黒畑 小学校
令和 元 年度 学校通信
＜6月, 第3号＞
令和 元年 5月31日
文責 校長 近藤 勝彦

ご声援ありがとうございました。 盛り上がった春季大運動会



とてもよい天気でしたが、「いつ中止になるか」と冷や冷やしながらの運動会でした。しかし、子ども達の意気込みが、熱く伝わってくる非常にすばらしい運動会になりました。練習や当日の様子を通して、子ども一人一人がもつ能力や可能性の大きさを実感することができました。

また、係となった5・6年生の子ども達が全校児童みんなのために、一生懸命に働く姿には、感心させられました。上級生の姿を見て、下学年の子ども達も「全校児童みんなのために、一生懸命に働く上級生」をめざし、黒畑小は更によくなっていくことでしょう。よいお手本となってくれました。すばらしい上級生に育っています。

勝敗はさておき、すばらしい運動会でした。子ども達それぞれが協力して、がんばったことが伺えます。誰一人として途中であきらめませんでした。スローガン通り「**こうかいしない 心に残る 最高の運動会にしよう**」を実践した子ども達でした。

今年度の運動会も、子ども達がもつ、様々な能力や可能性を十分伸ばすように、私達も努力しなければならぬと再確認する一日となりました。

運動会においては、多くの保護者の方々の参加・応援がございました。多くのご家庭が、きまりやマナーを守ってくださいました。本当に感謝しております。「**きまりやマナーは、きちんと守る**」という、子ども達へのよいお手本となったことでしょう。

前日や早朝からの警備、当日の後片付け等、PTA理事や役員の皆様、保護者や地域の皆様にとくさんのご協力をいただきました。心より深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

新しく先生が赴任します。

2年2組の担任 ●●●●先生は、産前休暇に入るため、担任を交代することになりました。そのため、2年2組の担任として、新しく ●●●●先生が、●●●●小学校より赴任して来ました。

また一人、心強い職員が増えました。子ども達のために、がんばる職員が増えました。

今後とも、職員一同、黒畑小の子ども達のために、一丸となってがんばりますので、ご理解とご声援の程よろしく申し上げます。【個人情報の保護のため】

運動会を終えて思ったこと・・・

「健康増進法」や条例等により、北九州市では、公共施設の全面禁煙を行っています。そのため、黒畑小学校でも敷地内での喫煙は、全面禁止としています。

また、運動会の時に以前は敷地外での喫煙のため、吸い殻入れ【バケツ】を用意していました。しかし、「副流煙による児童の健康被害防止」「大量の吸い殻等の後片付け時のPTA役員・委員様方の健康被害防止」のために、吸い殻入れの設置はしないようにしています。

さて、運動会当日は、路上で喫煙していた保護者に対する地域からの苦情連絡がありました。

学校行事を実施することによって、苦情が発生するのであれば、その行事の縮小や廃止等の検討をしなくてはいけなくなります。「お互いに相手を思いやり、気を付ける。」「お互いに注意をし合う。」等のご協力をお願いします。**子ども達に手本を見せましょう。**

子ども達の健康・安全が第一です。子ども達の健やかな成長を願い、学校と保護者が協力し合う黒畑小学校を目指していきたいものです。

いじめのない学校に・・・!!

－ いじめは、絶対に許しません －

本校では、4月に『学校いじめ防止基本方針』を更新しました。(HP参照)

この更新した基本方針をもとに「いじめ0」を目指し、『校内いじめ問題対策委員会(生徒指導部会)』を中心に、チーム黒畑として組織的に、いじめの未然防止、早期発見、根絶に取り組んでいきます。

また、毎年実施している『いじめ撲滅強化月間』(北九州市立全小・中学校一斉の取組)での「なかよしアンケート」の実施や各担任による面談の実施だけではなく、本年度も、5年生を対象に**スクールカウンセラーによる個人面談**(全市一斉の取組で、6月から12月までに、5年生全児童が面談を受けます。)を実施します。これらの活動を通して、いじめの実態把握といじめ根絶を行っていきたいと思います。

いじめは、小さな芽の段階で摘み取ることが大切です。ご家庭でも、子ども達の日頃の様子の変化に気を配っていただくと助かります。

子ども達のために、ご家庭と学校が協力していくことが大切です。よろしく申し上げます。 <裏面へ>

台風や大雨等により『臨時休校』等を実施する場合の連絡方法について

昨年度、7月6日（金）は大雨のため、臨時休校を行いました。短時間のうちに大雨が降ったため、午前7時35分頃に校舎裏の法面が土砂崩れを起こしたことは、記憶に新しいところです。

当日は、下記のように『いっせいくん』による保護者への連絡を行いました。

【雨は激しく降ってなく、道路も冠水していなかった。】

① 6：30頃 「通常登校」の連絡

【雨が異常に降り出し、多くの道路が冠水した。】

② 7：30頃 「自宅待機」の連絡

【校舎裏の法面が土砂崩れを起こした。】

③ 7：40頃 「臨時休校」の連絡

しかし、情報が錯綜したため、それに気付かず、さらに登校時間帯には、小康状態になっていたため、5～6名の児童が登校してきました。

児童の安全を考えまして、出来るだけ素早く連絡していきたいと思いますが、休校等の臨時措置の確認につきましては、ご家庭でも下記のような対応をお願いします。

- ① 北九州市のホームページで、確認する。
- ② テレビ(ニュース・速報等)で、確認する。
- ③ 「いっせいくん」メールで、確認する。
- ④ 黒畑小のホームページで、確認する。

時間差が生じることがあるかとは思いますが、よろしくお願いします。

なお、通常登校の連絡が入った場合でも、「家の周辺道路が、冠水している。」等、自宅周辺の状況によって、「児童を自宅待機させる。」等の判断を、各家庭でも行ってください。

その際、登校していない児童の安否確認を行う必要があります。通常登校になっているが、自宅周辺の冠水等がひどく、「自宅待機をさせる。」「学校を休ませる。」場合は、お忙しいでしょうが、学校まで連絡をお願いします。

子育て親育ちのための「北九州市 子どもを育てる10か条」

☆ 子育ては 誉める・叱る・見守る・抱きしめる ☆

どれかひとつが欠けても、子育ては、うまくいきません。難しいですが、バランスが大切です。

自分の命は、自分で守る！！ 「ふっけい安心メール」「みまもっち」について

子ども達には、『自分の命は自分で守る』ことの大切さを、日頃から指導しています。しかし、北九州市において、最近特に不審者情報が多発していることに危惧しているところです。

学校としては、近隣校区で発生した不審者情報は、学校メール「いっせいくん」で保護者の皆様に連絡していますが、タイムラグが発生したり、休業日中は連絡できなかつたりすることもあります。

学校の情報源は、主に福岡県警が行っている「ふっけい安心メール」や福岡県警のスマホアプリ「みまもっち」によるものです。

保護者の皆様も、「ふっけい安心メール」への登録や「みまもっち」の導入を検討されてはいかがでしょうか。「いっせいくん」と同じように、通信費はかかりますが、最新の情報を入手することができます。

子ども達の安心・安全が第一です。ご検討の程、よろしくをお願いします。

6月の主な行事

- | | | |
|--------|--|---|
| 3日(月) | 黒崎中学校見学(あおぞら5・6年)
SC個人面談①(5年) | |
| 5日(水) | 避難訓練【火災】 | |
| 6日(木) | 読み聞かせ(1-1)
眼科検診(1年, 該当者)
プール清掃(6年)
ひまわり学習塾開校式 |  |
| 7日(金) | 委員会活動 | |
| 10日(月) | 社会見学【環境局日明工場等】(4年)
X線(該当者) | |
| 11日(火) | プール開き(6年) |  |
| 12日(水) | 歯科検診
風船バレー練習(あおぞら) 於 黒崎中央小 | |
| 13日(木) | 読み聞かせ(1-2) | |
| 14日(金) | クラブ活動
校納金口座振替日 | |
| 17日(月) | SC個人面談②(5年) | |
| 18日(火) | 交通安全教室(1年)
済世第二幼稚園との交流(5-2) | |
| 19日(水) | 学習参観, 懇談会 | |
| 20日(木) | こじか幼稚園との交流(5-1)
読み聞かせ(2-1)
心臓二次検診(該当者) | |
| 21日(金) | クラブ活動 | |
| 24日(月) | SC個人面談③(5年) | |
| 25日(火) | キャリア教育(6年) | |
| 27日(木) | 読み聞かせ(2-2) | |
| 28日(金) | ミュージアムツアー(3年)
クラブ・委員会活動(反省) | |